

Foto: Nikolaos Zachariadis



Kuratorin
Nicole
Pruckermayr
mit Künstlerin
Leila Bachtiar
und Sammlerin
Hannah Rieger
(v. li.) in der
Sigmund-Freud-
Galerie der
Grazer
Nervenklinik.

Schöpferische Impulse im Bild

Kunst, die nicht Mainstream ist, die von Menschen gemacht wird, die ungebremst ihren Impulsen, Obsessionen und Visionen folgen, die rau und direkt ist, firmiert unter dem Begriff Art Brut. Sammlerin Hannah Rieger hat sich seit

1991 auf diese Outsider-Kunst spezialisiert und zeigt nun in Kooperation mit der Steirischen Kulturinitiative die von Nicole Pruckermayr kuratierte Ausstellung „Zwischenräume“ in der Sigmund-Freud-Galerie des LKH Graz II, Standort Süd.

Zu sehen sind berührende, überwältigende, wunderschöne Bilder von 24 Kreativen aus neuen Ländern, darunter auch einige der bekannten Gugginger Künstler. Die Ausstellung läuft bis 20. September – nicht versäumen! Michaela Reichart